

NACIONAL

BOGOTÁ

MUNDO

DEPORTES



Bomberos intentan controlar incendio forestal en la Serranía de La Macarena

German Burgos - 2 de febrero del 2018 8:44 pm

La Corporación para el Desarrollo Sostenible del Área de Manejo Especial La Macarena, informó a través de su cuenta de **Twitter**, que el cuerpo de Bomberos de **Villavicencio** y municipios cercanos, junto con las autoridades locales y la Fuerza Pública, ha dispuesto de tres frentes de trabajo para controlar el incendio forestal que se registra en la **Serranía de La Macarena**.

La conflagración afecta directamente los sectores conocidos como El Mirador, Caño Cristalitos y parte alta de Caño Cristales, del municipio de La Macarena en el Meta.

El grupo de trabajo está conformado por cerca de 100 hombres. Las llamas iniciaron el pasado martes 30 de enero, consumiendo pasto de sabana, rastrojo medio y alto, y vellozia.

Los **Bomberos** hacen un llamado a la comunidad, para realizar acciones de prevención y sensibilización sobre las causas y consecuencias de los incendios forestales, para evitar tragedias que puedan afectar vidas humanas, fauna o flora en el departamento.